

## EL TALLER DE RICARDO BOFILL REALIZA EL DISEÑO DE LA NUEVA SEÑALIZACIÓN URBANA

**Vva. de la Cañada, 9 de sept.-** El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ha instalado ya la nueva señalización de las zonas y espacios de interés, ubicados en el centro urbano. La empresa adjudicataria del proyecto es Signature Señalización S.A y el encargado del diseño de los elementos del mobiliario urbano es el Taller de Arquitectura de Ricardo Bofill.

En esta primera fase, el consistorio ha realizado una inversión de 72.000 euros, que se repetirá cada año hasta finalizar la Legislatura para acometer la señalización en el resto del término municipal.

### **Moderno y de calidad**

Si algo destaca en la nueva señalización es el diseño moderno y depurado, realizado por el Taller de Arquitectura del prestigioso arquitecto barcelonés. La propuesta de Signature se caracteriza además por la racionalidad, la durabilidad y fácil mantenimiento de los elementos señalizadores así como por la calidad plástica y constructiva de los mismos. “Pretendíamos que esos elementos del mobiliario urbano fueran elegantes y modernos, fácilmente reconocibles por nuestros ciudadanos y, a la vez, que no llamaran demasiado la atención, es decir, que estuvieran perfectamente integrados en la trama urbana”, explicó el alcalde, Luis Partida.

### **Paneles**

De momento, se han instalado los paneles de señalización direccional de aquellos espacios e instalaciones de interés general: Ayuntamiento, Centro de Salud, Oficina de Información al Consumidor, Universidad, centros culturales y cívicos, instalaciones deportivas, farmacias, etc.

En breve, se instalará junto a cada centro municipal un “tótem” informativo. A partir del próximo año, se señalarán las urbanizaciones e instalarán las nuevas placas de las calles.

